
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 就学援助の拡充について 

質問の要旨 

長引くコロナ禍で、生活保護に準ずる程度に苦しんでいる準要保護世

帯へ、ＰＴＡ会費やクラブ活動費、生徒会費の支給が必要と思うが、見

解を求める。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 今年３月の議会で「支給に向け検討する」との答弁

がされたが、その後どう検討されているのか 

 

(２) 「基山町教育プラン」における就学援助制度の位置

付けについて 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

質問事項２ 生理の貧困問題について 

質問の要旨 

社会問題としての生理の貧困は女性だけの問題ではない。解消に向け

た施策を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 「生理の貧困」について見解を問う 

 

(２) 生理用品の学校トイレ常備を 

 

(３) 災害備品として生理用品の備蓄を求める 

 

町 長 

 

教育長 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項３ 新型コロナ感染拡大への対応について 

質問の要旨 

第５波の新型コロナ感染爆発で、全国で重症者も最多を更新。救急搬

送も困難となり入院できず自宅で死亡する人も出てきている。佐賀県も

「まん延防止等重点措置」の適用が決定されたが、一部にある楽観的な

シナリオに期待せず、最悪を想定した対策が必要だ。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町の感染者増や全国的な感染者拡大、医療ひっ

迫、死亡者増などについての見解は 

 

(２) 12歳以上のワクチン接種状況はどうなっているのか 

 

(３) 学校の新型コロナウイルス感染症対応について 

 

(４) 感染しても入院できない県内の自宅療養者、一人暮

らしの自宅療養者の不安にどう応えるのか 

 

(５) 県による全県民を対象としたＰＣＲ検査が必要と

思うが、町が行っている特定検診受診者500人に対す

る簡易ＰＣＲ検査の結果はどうか 

 

(６) 全国的に10代以下の感染者が増加しているが、対応

の検討は 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 


